

«12» 08 2021

№ 22-41/76

**Руководителям вузов
(по списку)**

Высшая школа бизнеса Назарбаев Университета (далее - ВШБ НУ) приглашает Вас и Ваших сотрудников на бесплатный вебинар доктора Атану Ракшит на тему «Анализ данных в исследовании», который будет проходить 24 августа 2021 года (см. Приложение 1). На вебинаре вы узнаете о роли анализа данных в исследованиях социально-гуманитарных наук. Доктор Ракшит рассмотрит множество примеров, в которых анализ данных играет важную роль в исследовании, расскажет о распространенных инструментах и методах и даст рекомендации по способам их изучения и освоения. Данный вебинар будет полезен преподавателям вузов, докторантам, научным сотрудникам, а также всем тем, кто занимается исследовательской деятельностью.

Также ВШБ НУ информирует Вас о предстоящей программе «Анализ данных для руководителей», которая будет проходить 6-17 сентября 2021 года (см. Приложения 2, 3 и 4).

По всем вопросам Вы можете обращаться к координаторам программ:
8 (7172) 70-64-60, 70-91-76; gbsb.exed@nu.edu.kz.

Надеемся на плодотворное сотрудничество.

- Приложения:
1. Описание вебинара «Анализ данных в исследовании»
 2. Описание программы «Анализ данных для руководителей»
 3. Коммерческое предложение
 4. Календарь краткосрочных программ на 2021 год

Декан

П. Дюпарк

Исп.: Ермагамбетова Г.Н.
тел. 70-64-60

Подписи ЭЦП проверены НУЦ РК
Документ подписан в сервисе [idocs](#)

Вы можете проверить подлинность электронного документа по ссылке:
<https://cabinet.idocs.kz/docs/workflow/preview/e5c3ceb1-f77d-4e0f-cd3c-08d95d900123>

«12» 08 2021

№ 22-41/76

**To the heads of higher education
institutions
(based on the list)**

Nazarbayev University Graduate School of Business (hereinafter - NU GSB) invites you and your employees to *the free webinar “Data Analytics for Research” by Atanu Rakshit*, which will be held on August 24, 2021 (see Appendix 1). The webinar will be about the role of data analysis in social sciences and humanities research. The speaker will provide a variety of examples where data analysis performs a crucial role in research, discuss the most common tools and methods, and recommend ways of learning and mastering them. This talk will be helpful for university faculty, PhD students, researchers, as well as anyone engaged in research.

NU GSB also informs you about the upcoming course “*Data Analytics for Executives*” which will be held on September 6-17, 2021 (see Appendices 2, 3 and 4):

Should you have any questions, please contact the program coordinators:
8 (7172) 70-64-60, 70-91-76; gsb.exed@nu.edu.kz.

We are looking forward to our future productive collaboration.

- Appendices:
1. Webinar description
 2. Course description
 3. Commercial offer
 4. Calendar of Executive Education Programs for 2021

Dean

Patrick Duparcq

Exec: G. Yermagambetova
Tel: 70-64-60